

平素より当協会の事業活動に対しまして、格別のご支援・ご協力を賜り、重ねて厚く御礼を申し上げます。

2020年2月私たちの生活は一変しました。

中国の武漢で発生した新型コロナウィルスは瞬く間に世界に広がり、日本へ、岡山県へ、そして我々の美作市にも拡大しました。

会社や外出時はマスク着用、手指の消毒、お店に入る度の検温、そして度重なるまん延防止等重点措置、緊急事態宣言での外出自粛など、誰もが経験したことのない様々な制限の中で生活をし、仕事でも、またプライベートでも非常にストレスの多い日々を送っています。

そして、それは当協会の活動にも大きな影響が出ており、この2年間は、ほとんどの年間恒例行事が中止となり、会員同士の交流も出来ない状況となりました。有事とも言えるこの状況がいつまで続くのか、徐々に以前の生活を取り戻しているとはいえ、先の見えない状況が今も続いています。

そんな中ではありますが、今日は感染防止対策を講じたうえで、また皆さまのご協力のもと3年ぶりに総会を開催できることが出来ました。皆さん、ありがとうございます。

さて、ここ数年の我々の深刻な問題と言いますと、やはり人手不足ではないでしょうか。全国的な問題ではありますが、この美作市では特に深刻な問題となっており、新卒・中途採用とも人が集まらない状態です。前年度の有効求人倍率の平均が、美作出張所管内では1.56となっており、津山本所の1.26に比べてもかなり高い数値となっています。直近半年を見ても数値は変わらず高くなっている傾向が見られます。

当協会では、2016年から近隣学校の先生との情報交換会や、生徒の職場見学会を企画しています。美作市にはどういう企業があるのか、また企業がどういう人材を求めているのかなど、学校の先生方に知ってもらうこと。また、生徒に職場見学をしてもらい、美作市にはどういう会社があるのかなど、実際に見てもらい実感してもらうことが目的です。今年も5月16日にホテル作州武蔵様で情報交換会を開催いたしました。また、昨年は緊急雇用対策会議、協会ホームページ内の企業情報の拡充、今年は協会企業ガイドの作成と近隣学校への配布を予定しています。

今後も皆様方のご意見・ご要望に耳を傾けながら、皆さんにとって実のある協会運営を目指して参りたいと思いますので、引き続きご参加・ご協力をお願いいたします。

令和4年5月20日

美作市誘致進出企業協会 会長 松尾 順一郎